



IU reclama a la Junta de Andalucía la mejora del Centro de adultos y su oferta educativa, abordando problemas como el analfabetismo

El candidato de IU a la Alcaldía de Sanlúcar, Rafael Terán, considera la educación como un servicio público que debe garantizar la igualdad de oportunidades y la formación a lo largo de la vida de las personas. Por eso, IU plantea que el Ayuntamiento promueva una política integral en materia educativa que abarque un amplio abanico de posibilidades del aprendizaje permanente en torno a la innovación, la inclusión social y la ciudadanía activa.

Para IU, el individuo tiene que ser el protagonista en todo momento de la educación permanente, ofreciéndole las herramientas necesarias para que se vaya adaptando a cuantas innovaciones tecnológicas vayan surgiendo, que su formación pueda facilitar su inclusión social en situaciones de riesgo de exclusión. Además, cuanto más formado sea un ciudadano más activa es su participación y más calidad tendrá ésta.

IU apoya la labor del profesorado del Centro de Educación Permanente de Sanlúcar, conocido como Centro de Adultos, y la actividad que desarrolla su asociación de alumnos, Massagüed, que entiende el aprendizaje como un elemento fundamental en la eliminación de barreras que impidan acceder al mercado de trabajo y lograr la igualdad entre los sexos, el desarrollo sostenible, la paz y la democracia participativa.

IU no puede estar de acuerdo con la intención de la Consejería de Educación de excluir a los analfabetos absolutos y funcionales de la oferta educativa. Dada la alta tasa de analfabetismo que se da en Sanlúcar, afectando fundamentalmente a mujeres y emigrantes, el Ayuntamiento tiene que dar respuestas implicando para ello al Centro de Adultos, su colectivo de alumnos Massagüed, las asociaciones de vecinos, las ONGs de carácter local y otras entidades que trabajen por la igualdad entre hombres y mujeres, todas las concejalías, otros centros docentes y los grupos de animadores socioculturales.

IU aboga por que entre todos promovamos los mecanismos necesarios para la aplicación de esta iniciativa en las barriadas que las demanden y así garantizar a todos los ciudadanos el derecho a ser alfabetizados.

Por todo ello, Rafael Terán llevará en el programa electoral de Izquierda Unida las siguientes iniciativas:

- Exigir a la Consejería de Educación que se responsabilice de que en el Centro de Adultos haya un amplio abanico de ofertas: planes formales, planes no formales y planes para la consecución de titulaciones como garantía del derecho de los ciudadanos a tener acceso a oportunidades para adquirir y actualizar conocimientos y aptitudes durante toda su vida.

- Exigir a la Consejería de Educación la ampliación del profesorado, así como del personal administrativo para liberar al equipo directivo del Centro de Adultos de las tareas administrativas.

- Revisar los convenios firmados con la Junta de Andalucía para mejorar el servicio y la dotación de recursos humanos y económicos.

- Promover programas formativos, educativos y lúdicos que permitan al alumnado conocer su entorno y la realidad sociocultural en la que viven.

- Sanear el Centro de Adultos ubicado en el antiguo instituto Barrameda (fachadas, calefacción, ascensor, etc.)

- Buscar recursos para que las aulas de informática estén bien dotadas de ordenadores nuevos.

- Garantizar instalaciones adecuadas y personal necesario para su mantenimiento.

- Incorporar la Educación de Adultos al Consejo Escolar Municipal.